

En prisión exjefe de seguridad de Pinochet en Chile



S.de Chile, 9 nov (RHC-PL) El exjefe de seguridad del dictador Augusto Pinochet, el coronel retirado Cristián Labbé, fue llevado a prisión por orden de un juez, quien lo acusa de graves violaciones de los derechos humanos.

El juez Jaime Arancibia ordenó la detención del exmilitar, también exalcalde de una acomodada comuna de Santiago, luego de inculparlo por presuntos delitos de detención ilegal, aplicación de tormentos y secuestro con grave daño'.

Los actos supuestamente condenatorios de Labbé ocurrieron hace más de 40 años contra el dirigente sindical Cosme Caracciolo, en plena dictadura de Pinochet, al comando del país austral de 1973 a 1990.

Caracciolo dijo a periodistas que se trata de 'una buena noticia'. Lo que deseo es que la justicia actúe. Y por eso me siento tranquilo y contento, acotó.

'Lo único que pido es que, si prima la Justicia en este país, los delincuentes sean castigados. Para mí, Cristián Labbé es un delincuente', sentenció.

En marzo de 1975 el sindicalista fue sacado de su domicilio por un grupo de militares y trasladado hasta un centro de detención que había establecido el Ejército en la localidad de Rocas de Santo Domingo, en

la costa del Pacífico.

Allí fue sometido a torturas, de lo cual Caracciolo presentó pruebas acogidas por el magistrado Arancibia.

Labbé fue conducido en un regimiento de Infantería en el puerto de Valparaíso y permanecerá allí hasta que su situación sea revisada por una corte de Apelaciones.

Anteriormente había sido imputado por su presunta participación en los crímenes de 13 opositores a la dictadura, pero salió absuelto por falta de evidencias. Ejerció cuatro mandatos como alcalde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111583-en-prision-exjefe-de-seguridad-de-pinochet-en-chile>



Radio Habana Cuba